



Liebe Sportfreunde aus Hanshagen und Umgebung!

Wir hatten eigentlich vor, ins neue Jahr mit der Teilnahme am traditionellen Neujahrsturnier zu starten. Bedauerlicherweise sah sich der Judosportverein Neuenkirchen gezwungen, dieses Anfängerturnier abzusagen. Wir haben das Training wieder aufgenommen und treffen uns jeden Mittwoch und Donnerstag zum gemeinsamen Sporttreiben.

Am 31. Januar richtete der Greifswalder Budo Club Vorpommern e.V. die Landeseinzelmeisterschaften für junge Judoka der Altersklassen U15, U18 und U21 des Judo-Verbandes Mecklenburg-Vorpommern aus. Skrollan Harfenstein trat auf den Wettkampfmatten für den SVH 94 e.V. an. Es gelang ihr erneut, das Treppchen zu besteigen. Sie kommt mit einer Bronzemedaille von den Landeseinzelmeisterschaften der Altersklasse U18 sowie mit dem goldenen Landesmeistertitel der AK U21 zum SVH 94 e.V. nach Hanshagen zurück. Somit erlangte Skrollan die Qualifikation für die Nordostdeutschen Einzelmeisterschaften in beiden Altersklassen. Für sie geht es am 14. Februar in die nächste Runde. Es freut uns, dass wir der Einladung des Deutschen Judo Bundes zum Budo Club Vorpommern nach Greifswald folgen können. Die jüngeren Judoka können die neue Wettkampfsaison kaum erwarten, die im März beginnt und viele großartige sportliche Höhepunkte bietet. Wir werden bei vielen Vereinen zu Gast sein und sicherlich auch das ein oder andere Treppchen erklimmen.

Habt ihr Lust mehr über den Judosport zu erfahren, möchtet ihr mitmachen oder nur mal schnuppern? Dann kommt gerne nach Hanshagen in die Sporthalle „mittendrin“. Wir trainieren mittwochs ab 16.30 Uhr, donnerstags ab 15.30 Uhr und freuen uns auf Euch.

Viele sportliche Grüße senden Euch
Sektions- und Übungsleiter Maik Zimmermann,
Übungsleiterin Angelique Krause und
Paul Prüfer als Betreuer